

Ils osent tout, c'est à cela qu'on les reconnaît !

Pendant que les habitants du quartier Camille Claudel voient leurs conditions de vie se dégrader, M. Caristan a reçu, fièrement, le label EcoQuartier, par la ministre du logement. Sur le Palaiseau'mag et FB, le travail des élus et des services est cité, laissant sous-entendre pour les nouveaux Palaisiens, que cet éco-quartier est l'oeuvre de l'équipe en place.

Or ce bétonnage, tant critiqué par le maire actuel, est le fait de M Lamy.

Pour autant la facture de gaz explose, doublant le coût du chauffage en 2022, impliquant que l'éco-chaufferie utilise peu le bois. Mais, on déplore aussi : vandalismes dans les parkings en sous-sol, disparition des colis, débordement des poubelles, stationnement anarchique...

De cela, l' élu diplômé ne s'en vante pas, depuis Paris.

Eric Houet et Nicolas Dennielou

Contact@palaiseuensemble.fr